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Wenn euer Magen immer sensibler wird 

Meine Kinder, viele Menschen klagen über Magenschmerzen und dass sie immer weniger vertragen 

können, ohne Magenschmerzen zu bekommen. Zum einen liegt es daran, dass der größte Teil der 

Menschen nicht schaut, was denn da an Zusatzstoffen oder modifizierten Dingen im Essen steckt und zum 

anderen schauen viele nur auf den Preis. Sie wollen satt werden und es interessiert sie nicht, was denn da 

alles an chemischen Produkten mitverarbeitet wurde. Aber auch ihr, Meine Kinder, könnt lange nicht mehr 

so unbeschwert essen oder Essen gehen, so wie früher. Ein großer Teil Meiner, Mir treuen Kinder, geht 

sowieso nicht mehr essen und bereitet alles selber daheim zu. Aber auch das hektische und schnelle Essen 

trägt seinen Teil dazu bei, dass der Mensch weniger verträgt. Die Begleiterscheinungen sind sehr häufig 

heftige Bauchschmerzen, Durchfall, Darmprobleme oder auch Unterleibsschmerzen. Deshalb empfehle Ich 

euch, noch einmal dringend darauf zu achten, was ihr esst, wie ihr esst, wie schnell ihr esst und dass ihr 

euch nicht von negativen Dingen beim Essen beeinflussen lasst - z.B. durch konsequenten Verzicht auf 

Fernsehen, Internet, Zeitung, Radionachrichten und anderweitige störende Faktoren beim Essen. Amen.  

 


